

Kreismusikschule Fürstenfeldbruck e.V., Münchner Str. 5, 82256  
Fürstenfeldbruck

Stadt Germering  
Herrn Oberbürgermeister Andreas Haas  
Rathausplatz 1  
82110 Germering



KREISMUSIKSCHULE  
FÜRSTENFELDBRUCK e.V.



Der Vorstand  
Fon 0 81 41/61 04 12  
Fax 0 81 41/97 29  
Postanschrift:  
Postfach 13 31  
82243 Fürstenfeldbruck  
Internet: www.kms-ffb.de  
e-mail: kms@kms-ffb.de  
30.11.2016/Jung/her

### Abschlagzahlungen für das Jahr 2017 Ensembleberechnung für das Schuljahr 2016/2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Haas,  
Lieber Andreas,

die Mitgliederversammlung der Kreismusikschule beschloss am 24.11.2016, zum Ausgleich der Personalkostensteigerung, die Gebühren für das Schuljahr 2017/2018 um 2,5 % und die Umlage um 15,00 € pro Jahreswochenstunde anzuheben. Darüber hinaus tragen die Beschäftigten wie in den Vorjahren über eine Reduzierung der in der Betriebsvereinbarung vorgesehenen „freiwilligen Leistung“ zu einer ausgeglichenen Finanzplanung bei.

Nachdem auch die Ensembleanmeldungen für das Schuljahr 2016/2017 abgeschlossen sind, ergibt sich für die Gemeinde Alling mit Stichtag zum 11.11.2016 folgende Defizitberechnung:

Die ungedeckten Kosten der Ensembles betragen insgesamt 8.872,87 €, dies entspricht 15,167 Jahreswochenstunden bei insgesamt 51 Ensembleschülern aus Germering (zur Konkretisierung wird auf die Anlage verwiesen).

Unter Berücksichtigung der Steigerung der Umlage auf 595,00 € pro JwSt. ab 01.09.2017 berechnet sich für den Instrumentalunterricht in Germering, bei gleichbleibender Jahreswochenstundenzahl von derzeit 190 JwSt., für das Jahr 2017 ein Betrag von 111.150,00 €.

Insgesamt betragen die Abschlagzahlungen für 2017 also 120.022,87 €. Ich bitte darum 50 % davon bis **01.05.2017** und weitere 50 % bis **01.09.2017** auf das Konto der KMS: **DE28700530700008102428 (Sparkasse Fürstenfeldbruck, BIC: BYLADEM1FFB)** zu überweisen. Für die Einhaltung der Termine zur Sicherstellung der Liquidität der KMS bin ich Dir dankbar.

Abschließend danke ich Dir herzlich für die zuverlässige Mitgliedschaft der Gemeinde Alling bei der KMS und für die damit verbundene finanzielle Unterstützung. Davon profitieren in erster Linie die Kinder und Jugendlichen, wenn sie qualitativ hochwertig unterrichtet werden oder in professionell geleiteten Ensembles musizieren können. Darüber hinaus trägt die Musikschule zur Vielfalt des kulturellen Lebens in den Städten und Gemeinden bei. Die Leitung der KMS und deren Lehrkörper stehen dafür ein, dass sich der kommunale Zuschuss auch 2017 wieder als lohnende Investition erweisen wird.

Mit freundlichen Grüßen

TRÄGERVEREIN DER KREISMUSIKSCHULE FÜRSTENFELDBRUCK E.V.  
Hubert Jung, 1. Vorsitzender

D/Örtliche Leitungen  
Kämmereien